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（ロータリーでより良き世界を）

卓　　　話　　沖縄と台湾のゴルフ雑感

新　穂　光一郎君

襲車庫車一・
本日の出席　会　員　数　　　57名

出　席　数　　　41名

出　席　率　71・93％

前回の出席　前回出席率　73・68％

修正出席数　　　52名
確定出席率　82・46％

欠　席　者　安藤君、荒明君、千葉君、長谷川君、池
内君、金井君、大野君、斎藤（栄）君、佐

藤（伊）君、佐藤（仁）君、鈴木（善）君、佐
藤（寅）君、谷口君、辻君、菅原君、斎藤

二∴∴′■‘一㌦、．「∴・．：－∴∴

穂君、浮田君、鷲田君一鶴岡西RC

菅原僑三一酒田RC

奉仕の理想　リーダー　三井（健）君

会長　早坂源四郎君

漣緒事項

厨会長報告

①　去る2月11日午後5時30分より役員、理事、各委

員長が出席クラブ協議会開催・…‥

協議事項
○クラブ活動計画の前半期の実績と後半期の計画
○会員拡大の問題

○日米交換学生計画の問題

（卦　会員拡大について‥…・

次の例会迄に第1回を〆切り、検討致したいと思い
ますので、推選者心当りの方は事務局に準備してあ

る申請書に記入の上幹事迄御提出下さい。

尚、私としてほ引続き第2回の拡大を考えたいと思

ってます。

③　鶴岡西高校インターアクトクラブ発会式につい

て…‥

（来賓）鹿児島西RC　芝山君（仝インターアクト

委員長）仝上第1回インターアクトクラブ会長

（予定）仙台市宮城県立盲学校々長、他
○役員、理事、インターアクト委員の方は是非出席
願います。尚その他の方で出席希望者は18日迄事

務局に申込み下さい。

会費500円（祝発会式スマイルとして）

圃次期会長挨拶　　斎藤得四郎君
一言御挨拶申し上げます。先日例会に於て突然次期

会長に指名され、一応御辞退申し上げたのですが色々

と指名委員代表の三浦君よりも説得され、止むを得ず

お引受け致したような次第であります。

私は現在迄の歴代会長の御労苦についても充分存じ

て居ります……　唯でも心よく引受け喜んでやれる様

な会長は出来ないものかとつくづく考える次第です。

私は高等小学校と現在の工業高校の夜間に2年通学

しただけで何の学歴もない男です。他に数多くの適任

者も居りますし私等全く不適任と考えますが役員、理

事始め会員各位の御支援と御協力を得まして次期1年

間お勤め致したいと存じますのでよろしくお願い致し

ます。
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今回はこっそり旅行するつもりでしたが、バレまして

今日のスピーチと指名されたようなわけです。

実は「お前はよく旅行する様だが何の為に……」とよ

く聞かれますが、はっきりした目的はありません。何も

他の人の建てたものと似たものを建てる気拝もないので

、建築の参考にもなりません。根がへそまがりですの

で＝…・しいて云えば海の外へ出ることで私の生活の句

読点になるという意味で少しは役立っていると思ってま

す。又最近性格も粗成乱造になってますし、建物も少し

雑になって釆ましたのでその反省も兼ね、何処かへ出て

家のことも心配しないで電話も手紙もこない、人にも合

わないという生活にあこがれを持っています。

今回も1ケ月程前から着々とその計画を考え、2月4

日に鶴岡を出発、5日の日本航空で沖縄へ行き、11日の

大雪の日に台湾から帰って来たのです。

今回で3回日ですが沖縄という処はつまらない処で

す。首都の那覇でも人口26万位、南の方にはひめゆりの

塔等全く塔しかない処です。かっての日本の悲惨な敗戦

を思わせ、涙を誘わせるものばかりです。中部は殆どが

米軍の基地で、北部だけは古い昔の押隠が残っていると

いう感じです。

同行したのは4人の同業者で今回は観光ではなく、実

はゴルフをやりに行ったのです。警沢のように思うでし

ょうが考えて見ますと、東京や大阪に行くよりほむしろ

良いと思うのです。

旅費も航空賃が7万円とその他陸上経費が4万～5万

円で10万～12万円でちょっとした海外旅行も兼ねられま

す。陸上経費その他は日本よりも安い、例えばグリーン

費やキャデー費も安いのです。又天気も良く、暖いしゴ

ルフの面でも色々教わる点もありましたので決して高い

ものではないと考えてます。

5日の9時半に羽田を出発し、約2時間で11時半には

沖紀です。鶴岡～東京問よりも時間的には造かに近いわ

けです。直ぐにホテルに入り午後は直ちに好きなゴルフ

をやりました。あまり上手な方でもないし、しばらくぶ

りでしたので大変なスコアを出してしまいました。

翌日も観光よりゴルフの希望が多かったので、今度は

東洋一の飛行場のある『カデナ』に行き米軍管理のゴル

フ場でやりましたが、これは素晴しいゴルフ場で普通一

般の人は入れないそうですが、特にコネクションとリベ

ート等で裏の方から……、そこで九一日ゴルフを楽しみ

ました。

翌7日には台北に行き、直ちに有名な淡水ゴルフ場で

ゴルフと思ったのですが残念乍ら時間が遅かったので取

止めました。台北は人口140～15〕方位の街で余りきれい

だとほ申されませんが、ホテルだけは大変立派なもので

す。特に今回は一流の国賓大飯店に行きました。

最近日本人観光客が特に多いそうで全体の8割位だそ

うです。最近台北には観光客用のホテルがどんどん建っ

て居り、日本のホテルブーム以上の様です。前には普通

の観光コースでしたので、今回は特に中国人の中に入っ

てその生活感情のようなものをつかもうと思い、実は大

使館に頼みまして外交官から細かい処まで案内してもら

いました。丁度台湾では旧歴の正月をむかえており（翌

8日が元旦）みんな着飾っておりましたし、街も何とな

くにぎやかでした。

本場のラーメンを食べた事がないので是非と思い頼ん

で見ましたがきたならしく何としても喰えませんでし

た。それから直ぐに『ペいとう』温泉に行きましたが此

処は一般のコースで観光客なら誰でもみな行く処です。

女中も殆ど日本語がわかります。旅のなぐさめにはよい

処です。先程申し上げた様に旧歴に12月31日でバクチク

の音等で一晩中良く眠れませんでした。お蔭様で翌日の

ゴルフ。スコアは惨々でした。

さてゴルフのことですが日本ではキァデーは大体女で

すが、あちらでは全部男です。何かぴんと来ない感じで

したが実際やって見ますと、自分でも打った玉がよくわ

からないのにキャデーがちゃんと玉の位置まで先に行っ

て居り、次はこのクラブでこの方向にといった具合にキ

ャデーにしては何か生意気の様に思いましたが、実際に

キャデーの言う様にやるとうまくいくので貴方ハンデー

ほどの位かと聞いて見ましたら全部シングルプレヤーで

我々よりも3倍も4倍も上手な人ばかりで、いわゆるゴ

ルフを知っているキャデーが多いと言う事です。色々と

アドバイスしてくれますので非常に安心して出来ること

です。この点大いに参考なることと思いました。

それから今回行って見て感じたことですが、台湾とい

う処はきたない標で、きれいな処もあるし、ドライな様

で変に音の日本のようなウェットな面もあったり、何か

頭の中が混乱した様な感じで帰って来ました。何か旅行

する度に自分のイメージが変るのかも知れません。

未だ未だ話すことが一ばいありますが、又何時かの嶽

会に…‥t。

厘幹事報告　　笹原桂一君

国際ロータリー加盟認証状伝達式
1・田野RC（高知県）5月7日（日）

田野中央公民館
2・十和田秋田RC　　5月7日（日）

大湯温泉ヘルスセンタ鵬
3・盛岡西RC　5月7日（日）　教育会館
4・玉．島RC（岡山県）5月7日（日）

玉島公会堂
会報到着　台南、石巻束
例会日変更　鶴岡西RC　ガバナー公式訪問の為

3月5日（金）2月27日（月）に変更

献　立

焼物一塩鮭、ほうれん草、ひたし　お汁一豚肉、ねぎ、豆腐


